
消防団と議員とのカフェ・ド・ギカイ アンケート結果 

               開催日：令和５年５月 12日(金) 

         場 所：高根沢町役場 議員控室 

               参加者：高根沢町消防団各分団長８名、議員７名 

 

○アンケート提出者６名(回収率 75％) 

  

１． 「消防団と議員とのカフェ・ド・ギカイ」に参加して 

①  参加してよかった(５名)  ② 参加しなければよかった 

  ③ どちらでもない       ④ 無記入(１名) 

☆ 参加した感想をお聞かせくさい。 

 ・議員さんの言葉で、前向きな考えを聞けて良かった。                               

 

２． 「ヒアリング」での議員の受け答えについて 

①  わかりやすい(３名)  ② わかりづらい(１名)   

③ どちらでもない(１名)  ④ 無記入(１名)   

☆①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

〔                               〕 

 

３． 高根沢町は、安全で安心して暮らせる町だと思いますか。 

① 住みやすい町(１名)  ② 住みづらい町   

③ わからない(４名)   ④ 無記入(１名) 

☆ ①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

〔                           〕 

 

４． これからもずっと高根沢町に住み続けようと思いますか。 

① ずっと住み続けたい(５名)  

② ずっと住み続けようとは思わない   

③ わからない  ④ 無記入(１名) 

☆ ①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

〔                            〕 

 

５． 町議会への期待度について 

①  期待している(４名)  ②期待していない   

③ どちらでもない     

④ その他〔                      〕 

⑤ 無記入(２名) 



   
６． 「議会だより たかねざわ」について 

①  読んだことがある(３名)  ② 読んだことがない(１名)   

③ 知らない                   ④ 無記入(２名) 

 

７． 「議会だより たかねざわ」の内容について（６.で①と回答した方のみ 

お答えください。） 

① 内容が充実していて、読みやすい(２名) 

② 読みやすいが、内容は不十分(２名) 

③ 内容が不十分で、読みづらい   

④ 無記入(２名) 

☆ 関心のある内容は？〔               〕 

 

8．町議会では、YouTubeで議会の「一般質問」を動画配信していま 

すが、ご覧になったことはありますか。 

① 見たことがある  ② 見たことがない(３名)   

③ 知らなかった(１名) 

④ その他〔                      〕 

⑤ 無記入(２名) 

 

9．町議会では、Facebookで議会活動の様子をリアルタイムで発信 

していますが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある  ②見たことがない(３名)   

③知らなかった(１名) 

④ その他〔                      〕 

⑤ 無記入(２名) 

 

１0．その他ご意見（町議会、町に対するものを含む。）がございましたら、 

ご自由に記入してください。 

 

 

 


